

ABSTRAK

Asma Syifa Urrohmah (1191060015): “Batasan-Batasan Perawatan Kecantikan dalam Perspektif Hadis.”

Penelitian ini membahas tentang batasan-batasan perawatan kecantikan dalam perspektif hadis. Fenomena saat ini banyak sekali perempuan yang ingin menjadi cantik dan melakukan banyak cara untuk tampil cantik dan mengesampingkan ajaran-ajaran agama Islam. Dalam Islam, perawatan kecantikan tidak hanya berpusat pada penampilan fisik, namun juga harus sesuai dengan standar syariah yang telah ditetapkan. Penelitian ini mengkaji beberapa aspek penting perawatan kecantikan yang sering dibahas dalam hadis, termasuk bersiwak, memotong kuku dan bulu kemaluan, menyisir rambut, serta larangan menambah rambut, memberi warna pada rambut, mencukur alis, merenggangkan gigi, dan menggunakan parfum.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan membahas hadis tentang perawatan kecantikan fisik dan batasan-batasan perawatan kecantikan fisik dalam hadis-hadis yang sudah di tuliskan tersebut.

Hadis selain sebagai sumber hukum Islam yang kedua, hadis juga merupakan sumber hukum pedoman bagi umat Islam untuk menentukan hukum-hukum yang belum dijelaskan di dalam Al-Qur'an. Didalam penelitian ini hadis dijadikan sumber utama dalam menetapkan hukum Batasan-batasan perawatan kecantikan fisik.

Metode penelitian yang diterapkan adalah studi literatur atau kualitatif dengan analisis deskriptif terhadap hadis-hadis yang berkaitan. Informasi dikumpulkan dari berbagai kitab hadis dan literatur terkait untuk mengidentifikasi panduan dan batasan dalam setiap aspek perawatan kecantikan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hadis-hadis memberikan panduan yang jelas tentang perawatan kecantikan. Bersiwak diutamakan sebagai praktik kebersihan dan ibadah, sementara memotong kuku dan bulu kemaluan merupakan bagian dari menjaga kebersihan pribadi. Menyisir rambut dianjurkan untuk menjaga kerapian, sedangkan larangan menyambung rambut, mewarnai rambut dengan bahan haram, mencukur alis, dan merenggangkan gigi bertujuan untuk menjaga keaslian ciptaan Allah serta mencegah perubahan yang tidak alami pada tubuh. Penelitian ini menegaskan bahwa batasan-batasan perawatan kecantikan dalam Islam harus dilakukan dengan mempertimbangkan panduan dari hadis, yang menekankan keseimbangan antara menjaga penampilan dan mematuhi nilai-nilai agama.

Kata Kunci : Hadis, Batasan, Perawatan, Kecantikan, Perempuan, الزينة.